opusdei.org

"El mundo es nuestra patria"

Durante la Semana Santa, Mons. Javier Echevarría ha animado a universitarios de todo el mundo reunidos en Roma en el congreso UNIV 2016 a tener deseos de apostolado, rezar por el Santo Padre y tratar a diario a Jesucristo.

30/03/2016

Galería de imágenes del Univ 2016

Cerca de 3.000 jóvenes participantes de la 49ª edición del Univ, asistieron

el miércoles en la plaza de San Pedro a la audiencia general con el Papa Francisco, quien al final del encuentro se ha parado a saludar a algunos de ellos.

Durante la audiencia general, el Papa, que ha pedido que se rezara por las víctimas de los atentados de Bruselas, ha recordado que "El amor de Jesús abraza a todos, sin excepciones. Jesús nos dice a cada uno: si pudiera sufrir más todavía por ti, lo haría. Déjemonos envolver por la misericordia de Jesús". (Texto completo de la audiencia).

Los temas del Congreso Univ 2016 son "The Family Impact" y "Homemade Happiness".

Refiriéndose al tema propuesto este año para la reflexión de los jóvenes, el Presidente del Univ, **Martijn Pouw, holandés**, explica: "En una época, como la presente, de crisis económica, cultural, y sobre todo de

soledad, es cada vez más necesario el testimonio de la familia. Ésta, aparece como fundamento del bien común; es en la familia donde se superan los proprios intereses en beneficio de los demás y éste es precisamente el objetivo de esta edición 2016 del Encuentro Univ: se ha querido profundizar en los valores familiares como potencialidades que pueden contribuir a hacer de la sociedad un entorno más humano y más capaz de responder a las exigencias más profundas de la persona".

En esta edición de 2016, los participantes en el encuentro provienen de 35 países; destaca la presencia de delegaciones numerosas de **Sudáfrica**, **Japón**, **Malasia**, **India**, **Uganda y Líbano**, entre otras. Participan también algunos jóvenes de diversos credos religiosos.

Durante la audiencia, se ha entregado al Papa Francisco el resultado de una colecta hecha por los participantes para que pueda destinarla a las iniciativas sociales que desee, como agradecimiento por el Año Jubilar de la Misericordia.

El Univ ofrece a los diferentes grupos de estudiantes la posibilidad de participar en visitas guiadas a museos, exposiciones de arte así como visitas a los lugares donde se desarrolla la vida cultural y social de Roma.

La familia, el entorno capaz de responder a las exigencias de la persona

Refiriéndose al tema propuesto este año para la reflexión de los jóvenes, el Presidente del Univ, **Martijn Pouw, holandés**, explica: "En una época, como la presente, de crisis económica, cultural, y sobre todo de soledad, es cada vez más necesario el testimonio de la familia. Ésta, aparece como fundamento del bien común; es en la familia donde se superan los proprios intereses en beneficio de los demás y éste es precisamente el objetivo de esta edición 2016 del Encuentro Univ: se ha querido profundizar en los valores familiares como potencialidades que pueden contribuir a hacer de la sociedad un entorno más humano y más capaz de responder a las exigencias más profundas de la persona".

Conferencias y coloquios en torno al tema "La huella de la familia"

El Univ prevé manifestaciones culturales en varios lugares de Roma: conferencias, coloquios, muestras, mesas redondas. Entre los invitados se encuentran: **Loreto Spá**, arquitecto y profesora en la Universidad de Granada, **Alan Holdren**, director de Aciprensa/ EWTN en Roma, Jack Valero, coordinador y cofundador de Catholic Voices, Mario Marazziti, miembro de la Cámara de los Diputados italiana, el francés Tugdual Derville, Director general de la asociación Alliance VITA y portavoz de La Manif pour tous y Benigno Blanco, presidente del Foro Español de la Familia.

Otra de las actividades es el <u>Incontro</u>
Romano, que tiene como tema
"Home Made Hapiness" y el Proyecto
Innovadores Sociales, un espacio
dedicado a la presentación de
proyectos de voluntariado y
solidaridad de los cuales son
protagonistas los estudiantes
universitarios.

San Josemaría y el UNIV

Los encuentros Univ nacieron en 1968 bajo la inspiración e impulso de **San Josemaría Escrivá**, fundador del Opus Dei. En estos 49 años más de 100.000 estudiantes universitarios han participado en el Congreso. Cada año los participantes son recibidos por el Papa, siendo este año particularmente significativo, gracias al año jubilar de la misericordia.

El texto de aquellos encuentros y el listado de temas de las 48 ediciones precedentes del Univ, junto con otras informaciones sobre el Congreso, se encuentran en las páginas web: www.univcongress.info y www.univforum.org.

La Prelatura del Opus Dei organiza actividades de formación cristiana que acompañan el programa del Congreso. El encuentro es una oportunidad para conocer la ciudad de Roma siguiendo las huellas de la historia de la Iglesia desde los primeros siglos.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-bo/article/primerasfotos-del-univ-2016/ (12/12/2025)